

◆保健看護師



■当社を選んだ理由は？

<新規開園かつ少人数で、楽しそうな雰囲気が魅力的でした>

元々は、助産師としてクリニックで働いていたため、クリニックの合間にパートとして働ける場所を探していたところ、家の近くにあった当社を見つけ応募しました。入社してから約半年経ってからは、クリニックをパートにしてこちらを常勤（週5）に切り替えました。夜勤がなくなって体力的にかなり楽になりました。

■どういうときにやりがいを感じますか？

<子どもたちの成長を実感したときや、自分自身も子どもたちと共に成長していることを発見したとき>
月に1回、身体測定をするとき、数値として子どもたちの成長を実感すると嬉しいですね。最初は歩けなかった子が歩けるようになる姿を見るのもとても感慨深いです。また、今までは見過ごしていたような子どもたちのちょっとした変化に気づけるようになったときや、一人一人の子どもの違いを分かるようになることを実感すると、子どもたちだけではなく、自分も一緒に成長していることを感じてやりがいを感じます。

■好きなおとこ、魅力はどこですか？

<プライベートと仕事のメリハリをきっちり。通勤時に吉祥寺の商店街で気分転換できることも魅力の一つ。>
働く上での魅力は、お休みが取りやすく、園長先生の考え方が柔軟で、産休や育休も取りやすい雰囲気や環境が整っています。また、場所が吉祥寺の駅チカなので、平日の帰宅時でも帰りに買い物を楽しむことができるのもうれしいですね。美味しいものもたくさんあるので癒されます。

■当社で働く上で大事なことはなんですか？

<子どもたちを一人の人間として尊重し、一人一人の違いに気づけること。また卒園後の将来のことも考えた上で社会性を育てることが大事だと思います。>
一人一人の違いに気づいて向き合っ、幼い子どもであっても一人の人間としてしっかり尊重することが大事だと思います。看護の仕事では、治療のために洗ったり冷やしたり、子どもが嫌がることもしなければなりません。そういった仕事も子どもたちの為に、割り切って手際よく行えることが必要になります。また、2017年までは0～2歳までが受け入れ対象でしたが、2018年からは3～5歳も対象となったので、小学校に入る直前までの期間に、社会性をどのように育てていくのかということを考える必要が出てきています。そのように卒園後のことも一緒に考えて、保育を発展させていきたいですね。